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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：15～《食　事》

　12：28 １．チャイム

　12：30 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

 ３．開会宣言

 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

 ６．会長挨拶並びに会長報告

 ７．退会会員挨拶……二村　寿泰 会員

 ８．幹事報告

 ９．出席報告

 10．委員会報告

 11．ニコニコボックス報告

 12．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（６／24）……

 　　夕食例会（親睦活動委員会）

 　　17：30～ホテルクラウンパレス知立

 　（７／１）……クラブ協議会

 　　　　　　　　新理事挨拶

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　13：00 １．開会の言葉……会　長

 ２．現理事挨拶……各理事

 ３．閉会の言葉……会　長

 13．点　鐘……〈会　長〉

 14．閉会宣言

　13：30 15．散　会

出 席

会員総数　99名　　出席免除　27名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　92名

欠　席　８名　　出席率　91.30％

前々回（６／３）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）６月13日㈭　三好カントリー倶楽部にて、６月度

ゴルフ例会会長杯取り切り戦が開催されました。グ

ロス94、ネット69.8にて塚本幸夫会員が優勝されま

した。

２）米山記念奨学会より70周年記念事業の寄付につい

て感謝状が届いております。

幹 事 報 告

１）中根秀樹会員が退会されましたので、会員数99名

と訂正致します。

会 長 あ い さ つ

加藤　英樹

　毎年恒例の事ではありますが、６

月第３週の例会はクラブ協議会とな

ります。

　そして、刈谷商工会議所での今年

度最後の例会となります。

　後ほどのクラブ協議会にて理事の

皆様にはご挨拶を頂きますが、会長

の私の時間は設定されておりませんので、この会長挨拶

にてご挨拶させて頂きます。

　刈谷ロータリークラブの理事会を率いる者として、理

事会をスムーズに運営するために、今年度よりペーパー

レス会議を実施致しました。ご協力頂いた事務局の倉内

さんには大変感謝しております。

　ペーパーレス会議のお陰で理事会前に資料を送って頂

けるので、事前に資料の確認・検討ができます。そのお

陰で、理事会がスムーズに進行できるようになりました。
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そして、理事の皆様にはいろいろな議案を真剣にご審議

頂きました。ありがとうございました。

　さて、ここで今年１年を振り返りたいと思います。ま

ず、今年度のスタートである１回目、第3203回の例会は

７月３日の開催でした。

　その後、８月21日には青少年交換留学生のエマちゃん

を受け入れました。そして、８月28日にエマちゃんと私

の妻が例会に初参加しました。

　翌月の９月12日は職場例会で碧南火力発電所を見学さ

せて頂きました。「ゼロエミッション火力の実現につい

て」と題して、谷川所長にアンモニア混焼について卓話

頂きました。中部電力の武田会員に大変お世話になりま

した。ありがとうございました。

　10月12日から16日には、グローバル補助金を利用して

タイの地方病院に新生児用の医療機器を1500万円程寄付

して参りました。

　医療機器は無事に寄贈できましたが、タイのスワナ

ブームロータリーの皆さんに毎日歓待を受け、昼も夜も

ウイスキーの差し入れを２本から３本頂き、奉仕活動な

のか飲酒活動なのかよくわからない状態でしたが、当初

の目的を達成できて良かったと思います。スワナブーム

ロータリーの皆様には感謝しかございません。

　10月29日には70周年記念ゴルフコンペを三甲ゴルフ倶

楽部京和コースにて開催致しました。都築浩介君がグロ

ス76で優勝。ベスグロは同じく76で、磯部一智君でした。

同グロスですが、年齢上位というよりはルックス上位と

いうことでしょうか？

　11月９日の観劇例会では、梅沢富美男のアドリブと、

水森かおりの歌謡ショーをお楽しみ頂きました。

　12月18日にはクリスマス家族例会をマリオットホテル

にて開催しました。多くのご家族の方々にご参加頂きま

した。ありがとうございました。

　そして、１月27日には70周年記念事業として、「めざ

ましフェス in 愛知」を刈谷市総合文化センター大ホー

ルにて開催致しました。会員の皆様にはあまり聞きなれ

ない音楽との遭遇となってしまいましたが、多くの市民

の方々に、まぢかで「ももクロ」を楽しんで頂きました。

メンバーの百田さんが結婚を発表した直後ということも

あり、大いに盛り上がることができました。

　３月18日には70周年の記念式典・記念祝賀会をシャイ

ンズにて開催させて頂きました。10時30分開始の式典に

対して、８時30分から準備をして頂き、本当に多くの会

員に方々にお世話になりました。本当にありがとうござ

いました。

　その夜はインディゴ犬山にて記念懇親会を開催しまし

た。遠く犬山の地まで懇親会だけのためにお越し頂いた

多くの会員の方々にも感謝申し上げます。

　そして、アトラクションの「クィーズ・ティアーズ・

ハニー」の皆様が、今までのアトラクションの中で、こ

とのほか好評で、今までで一番、会員の皆様の視線を釘

付けにしていたのが、本当に嬉しかったです。呼んでき

てくれた豊田会員に感謝です。

　翌週の３月25日には、地区補助金を使って公園整備と

ベンチの設置を行って参りました。その日はその後、市

原稲荷神社にて花見例会も開催致しました。昨今桜の開

花が早かったので、あえて初の試みとして３月末の開催

を企画したのですが、３月上旬の頃はそれが正解だった

と確信していたのですが、その後寒の戻りがあり、残念

ながら当日はつぼみでした。なかなか季節を読むとは難

しいものです。

　そして、４月７日にはミササガパークのオープン式典

にて、地区補助金を使ったベンチのお披露目と、70周年

記念事業としてミササガ市との記念モニュメントを寄贈

して参りました。

　外部に向けての記念事業はこれが最後でした。後は70

周年記念誌の発行を残すのみです。

　杉浦実行委員長、嶋津副実行委員長、幹事の新海会員、

そして、それぞれの担当委員長には大変お世話になりま

した。ありがとうございました。

　先月は５月11日に RFF にて例会を開催させて頂きま

した。遠く久屋大通公園までお越し頂きありがとうござ

いました。

　地区に出向していた頃から WFF に関わっていたので、

WFF の会場で例会が開催できることは感慨深いものが

ありました。

　何れに致しましてもこの１年本当に多くの方々に助け

て頂きました。本当に感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。

　来年度からは内藤昇会長の元、ますます地域に愛され

る刈谷ロータリークラブになっていくのだと思います。

加えて吉原ガバナー補佐を輩出するからにはロータリー

の中でも刈谷ロータリーの存在感を高めていかなければ

ならないのだと思います。

　足を引っ張らないように気をつけながら最大限の協力

をしていきたいと思います。

　１年間本当にありがとうございました。

退 会 会 員 報 告

　　前田　孝司 会員

　　前田　春実 会員

退会会員あいさつ

二村　寿泰 会員
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６月度刈谷 RC ゴルフ例会

令和６年６月13日㈭

於：三好カントリー倶楽部

 成　績 氏　名 Ｇ Ｈ Ｎ

 優　勝 塚本　幸夫 94 24.2 69.8

 ２　位 杉山　欣輝 103 32.6 70.4

 ３　位 宮地　秀将 92 20.4 71.6

 Ｂ　Ｂ 伊藤　節夫 100 18.0 82.0

ク ラ ブ 協 議 会

現理事あいさつ

　１年間、ご協力ありがとうございました。無事終了で

きます。

近藤　純子

会長ノミニー・職業奉仕委員長

兵藤　文男

社会奉仕委員長

内藤　　昇

会長エレクト

毛受　　豊

副会長

加藤　英樹
会長

小川　耕示
直前会長

神谷　　強

会　計

杉浦　芳一

会場監督

伊藤　節夫

クラブ奉仕委員長

久米　博明

国際奉仕委員長

豊田　貴久

青少年奉仕委員長

出口　達也

ロータリー財団委員長

盛田　高史

米山記念奨学委員長

石川　泰隆

幹　事

杉浦世志朗

70周年実行委員長


